

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan mengenai pengaruh *overconfidence*, *financial literacy*, *risk tolerance* dan *risk perception* terhadap keputusan investasi pada nasabah PT Phintraco Sekuritas Kantor Cabang Surabaya, maka penelitian ini dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis pertama (H1) secara parsial menunjukkan bahwa *overconfidence* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan investasi pada nasabah PT Phintraco Sekuritas Kantor Cabang Surabaya. Hal ini menunjukkan bahwa nasabah PT Phintraco Sekuritas Kantor Cabang Surabaya memiliki tingkat percaya diri yang berlebih maka dalam mengambil keputusan investasi akan lebih berani karena tidak memikirkan risiko apa saja yang akan diterima serta merasa investasi yang dilakukan tersebut menguntungkan di masa yang akan datang.
2. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis kedua (H2) secara parsial menunjukkan bahwa *financial literacy* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan investasi pada nasabah PT Phintraco Sekuritas Kantor Cabang Surabaya. Hal ini menunjukkan bahwa nasabah PT Phintraco Sekuritas Kantor Cabang Surabaya memiliki

pengetahuan yang tinggi akan keuangan, maka nasabah akan cenderung lebih mencermati, mengetahui, memahami sampai menganalisis suatu saham baik secara fundamental maupun teknikal, karena semakin tinggi tingkat literasi keuangan yang dimiliki maka seseorang juga semakin baik dalam mengelola keuangan pribadi.

3. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis ketiga (H3) secara parsial menunjukkan bahwa *risk tolerance* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap keputusan investasi pada nasabah PT Phintraco Sekuritas Kantor Cabang Surabaya. Hal ini menunjukkan bahwa nasabah PT Phintraco Sekuritas Kantor Cabang Surabaya cenderung memiliki sikap *moderate (risk neutral)*, artinya investor yang akan meminta kenaikan *return* yang sama untuk setiap kenaikan risiko. Karena semakin tinggi toleransi risiko semakin kecil kemungkinan memilih asset berisiko rendah, begitupun sebaliknya semakin tinggi toleransi risiko semakin besar memilih asset yang berisiko lebih tinggi.
4. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis keempat (H4) secara parsial menunjukkan bahwa *risk perception* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan investasi pada nasabah PT Phintraco Sekuritas Kantor Cabang Surabaya. Hal ini menunjukkan bahwa sebagian besar nasabah PT Phintraco Sekuritas Kantor Cabang Surabaya memiliki persepsi risiko atau penilaian terhadap risiko mengalami peningkatan maka pembuatan keputusan investasinya juga cenderung lebih baik. Karena investor telah menilai risiko berdasarkan

keahlian yang dimiliki sehingga investor telah mengetahui seberapa tingkat risiko yang akan dirasakam dan membuat keputusan investasi yang lebih baik.

5. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis kelima (H5) bahwa secara simultan *overconfidence*, *financial literacy*, *risk tolerance*, dan *risk perception* berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan investasi pada nasabah PT Phintraco Sekuritas Kantor Cabang Surabaya. Hal ini ditunjukkan oleh nilai F_{hitung} lebih besar dibanding F_{tabel} yang menandakan nilai empat variabel berpengaruh terhadap keputusan investasi pada nasabah PT Phintraco Sekuritas Kantor Cabang Surabaya secara bersama-sama.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian di atas, maka penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut :

1. Bagi Perusahaan PT Phintraco Sekuritas

PT Phintraco Sekuritas diharapkan dapat meningkatkan sosialisasi, edukasi, serta wawasan dan pemahaman mengenai pengaruh *overconfidence*, *financial literacy*, *risk tolerance*, dan *risk perception* dalam meningkatkan keputusan investasi bagi perusahaan.

2. Bagi Investor

Investor diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan bahan pertimbangan dan pengetahuan dalam mengambil keputusan investasi di pasar modal.

3. Bagi Akademik

Penelitian ini diharapkan dapat memberi pengetahuan tentang keuangan agar generasi millennial dapat mengelola keuangan pribadi dengan baik dan hasil penelitian ini dapat menjadi sumbangsih perbendaharaan perpustakaan di Institut Agama Islam Negeri Tulungagung.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan untuk menambah variabel bebas seperti likuiditas, profitabilitas, dan arus kas yang dapat mempengaruhi seseorang dalam pengambilan keputusan untuk berinvestasi dan dengan adanya penelitian ini, semoga dapat berguna sebagai pijakan dalam melakukan penelitian yang lebih luas dan mendalam.